



## **Facebook choisit Paris pour son 3e centre mondial dédié à l'intelligence artificielle**

« Je me réjouis de l'ouverture, en plein cœur de Paris, du premier centre européen de Facebook dédié à l'intelligence artificielle, qui accueillera une cinquantaine de chercheurs de haut niveau.

L'ouverture de ce centre, troisième mondial après ceux de Californie et de New York, par une des plus grosses entreprises internationales du secteur est un témoignage supplémentaire de l'excellence scientifique et mathématique française et parisienne, et de l'attractivité de Paris dans le domaine de la recherche et de l'innovation numériques.

Je salue également le choix de l'innovation ouverte et me réjouis des liens qui seront tissés avec la communauté scientifique et d'innovation parisienne.

Cela confirme la position de Paris comme première ville du monde pour le capital intellectuel et l'innovation. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse** : Matthieu Lamarre / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61